Ha llegado la hora de...

## LA CAÍDA del RÉGIMEN **FASCISTA DE TRUMP**



## A partir del miércoles 5 de noviembre de 2025 Washington, D.C.

El fascismo no es una amenaza que se avecina. Lo tenemos encima pero ya.

La única esperanza para la humanidad es que se pongan de pie millones de las personas decentes de Estados Unidos. No podemos esperar para unas elecciones amañadas en el futuro. Tenemos que expulsar del poder al Régimen Fascista de Trump.

A partir del 5 de noviembre, el aniversario del triunfo electoral de Trump, inundemos a Washington, D.C. con protestas no violentas. Rodeemos la Casa Blanca, Rodeemos el Capitolio. Rodeemos la ilegítima Corte Suprema llena de fascistas. Regresemos una y otra vez. Por todo el país, neguémonos a obedecer. Todas las personas de conciencia, millones de nosotros juntos, paremos en seco la máquina del régimen fascista. No nos detengamos hasta que Trump sea sacado.

El Régimen Fascista de Trump es ilegítimo. Lo que está exigiendo que nos volvamos es inescrupuloso. En cada nivel de la sociedad, en cada institución, decenas de millones de nosotros lo sabemos de corazón. Si nos atreviéramos, podríamos derrotar a un horror que amenaza a la propia sobrevivencia de la humanidad. Si ni siguiera lo intentáramos, las generaciones del futuro —en el caso de que existan— no nos perdonarán jamás.

El Régimen Fascista de Trump viene triturando el estado de derecho. Se burlan del debido proceso legal. Desaparecen a inmigrantes y otras personas de color en campos de concentración brutales. Resucitan agresivamente la supremacía blanca genocida. Revocan no solamente lo que se ganó en la lucha de los años 1960, sino lo de la Guerra Civil y la Reconstrucción. Esclavizan a las mujeres por medio de la brutalidad y la sofocación de la maternidad forzada. Borran a la gente LGBT. Pisotean los derechos democráticos. Violan las leyes internacionales. Despliegan ilegítimamente las fuerzas armadas en el suelo estadounidense. Agreden y amenazan a políticos y jueces. Allanan el camino para un terror ilimitado contra el pueblo. Aceleran el colapso climático. Recortan la ciencia y la medicina, lo que cobrará millones de vidas. Merman el acervo de conocimientos de la humanidad. Destruyen la verdad. Ahogan el razonamiento. Subyugan las artes ante la crueldad y la conformidad del fascismo. Ponen en la mira todo lo que es decente, moral y bueno. **Todo al antojo de un demente tirano** degradado.

Esperar hasta que pase todo esto no es más que una falsa ilusión. Cada vez que se adapte a esto —incluso en nombre de preservar tantita capacidad de hacer tantito bien—sólo aumenta la

exigencia del régimen de aún más sumisión servil. Cada vez que capitulen las universidades, bufetes de abogados, agencias—, sólo se agrava su insaciable sed de rehacer toda la sociedad a su grotesca semejanza.

Esto es el FASCISMO. Una forma diferente del gobierno brutal. No es posible acomodarse a ello. Hace falta derrotarlo.

Las elecciones serán muy tarde. Además, ninguna persona honrada puede creer que el tirano que instigó y después perdonó a los golpistas del 6 de enero vaya a respetar las elecciones en que pierda. Pero sí que hay una salida.

Hemos protestado. Hemos marchado. Hemos defendido a los vecinos de la migra (ICE). Hemos denunciado el genocidio. Algunos hemos renunciado al trabajo o hemos revelado las maldades desde adentro. Esto muestra que somos millones. Somos mucho más que aquellos. Ahora tenemos que llevar eso a otro nivel. Tenemos que dirigir todo esto y más hacia lo único que de veras está a la altura del peligro existencial ante la humanidad:

## ¡Hay que expulsar del poder a todo el régimen fascista de Trump!

Es Posible Hacerlo. Al negarnos a entregar el futuro y nuestra humanidad a un maniaco fascista vengativo. Al alzarnos millones de personas en protestas y resistencia masivas, implacables y no violentas. Al desafiar los dictados fascistas y al negarnos a acatarlos. Al salir de los trabajos y de las escuelas. Al paralizarlo todo. Al aprovechar con intrepidez nuestras plataformas y nuestra influencia para inspirar y retar a otros a que se unan con nosotros.

Al hacer todo eso día tras día. Al volver con más fuerza ante ataques y represión. Al unirnos sin dividirnos, entre muchos puntos de vista, sectores y orígenes. Al fomentar un espíritu colectivo de valor y furia justa. Con una disposición a sacrificar para el bien común de derrotar a este fascismo.

Arrancamos ahora. El miércoles 5 de noviembre, desde diferentes partes de Estados Unidos, inundaremos a Washington, D.C. Desde ese día en adelante, no nos detendremos hasta que el régimen sea sacado.

La historia está repleta de ejemplos en que las personas que tenían la razón de su lado luchaban contra enormes obstáculos y triunfaron. Está repleta también de ejemplos en que las personas esperaban pasivamente hasta que pasara, solamente para terminar tragadas por un horror más allá de lo que se imaginaban jamás.

El futuro no está escrito. CUÁL FUTURO NOS TOQUE DEPENDE DE NOSOTROS.

INICIADO POR REFUSEFASCISM.ORG (RECHAZAR EL FASCISMO) Y BIENVENIDO A TODOS

@RefuseFascism